
Piazzale  Marconi,  ripresi  i
lavori  al  Padiglione
d’informazione turistica

Continua  incessante  l’attività
nei  cantieri  del  Comune  di
Bergamo in città: diverse infatti
le novità di questi ultimi giorni
a Bergamo, con lavori in corso in
molte  aree  della  città.  La
principale novità è rappresentata
dalla  ripresa  dei  lavori  di
realizzazione  del  padiglione  d’
informazione  turistica  su
piazzale Marconi: nella giornata
di ieri l’impresa Cividini, che

si è aggiudicata l’appalto nelle scorse settimane, ha preso
possesso  dell’area  di  cantiere  adiacente  alla  stazione
ferroviaria di Bergamo. Ieri è stata sistemata la recinzione
dell’area  di  lavoro  e  nei  prossimi  giorni  i  lavori
riprenderanno a pieno ritmo (per un totale di 100 giorni) per
realizzare  la  parte  tutt’ora  mancante  del  progetto  di
riqualificazione del piazzale firmato da Ines Lobo. In fase
conclusiva  dall’altra  parte  della  piazza  l’intervento  di
realizzazione di oltre 50 posti moto e di un’area di sosta per
disabili accanto al parcheggio Metropark: una novità che sarà
presentata venerdì 16 settembre alle ore 10.30 alla presenza
dell’Assessore alla mobilità Stefano Zenoni e di quello ai
Lavori Pubblici Marco Brembilla.

Altra novità nell’area della stazione: come previsto si sono
conclusi  nei  giorni  scorsi  i  lavori  di  sistemazione  del
marciapiede della stazione autolinee, un intervento che ha
visto la sostituzione del porfido molto danneggiato dell’area
in favore di una riqualificazione con l’asfalto. Lo scorso
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anno  era  stata  asfaltata  nuovamente  la  strada  che  viene
percorsa quotidianamente da decine di autobus in transito: si
completa così la sistemazione dello spazio, che ora presenta
una pavimentazione totalmente rinnovata. Lavori in corso anche
alla Fara in Città Alta: è in corso il rifacimento della
staccionata che cinge l’area verde prospiciente l’ex Monastero
di Astino. L’intervento, voluto dall’Assessorato all’Ambiente,
è iniziato nella giornata di ieri e non è l’unico lavoro di
questo  genere  in  città,  visto  che  un’iniziativa  simile
riguarda anche le staccionate del Parco della Trucca. Si è
conclusa inoltre la seconda fase del cantiere di sistemazione
del porfido di Piazza Pontida, fase che ha riguardato Largo
Cinque Vie e una parte di via Zambonate: è stato completato il
rifacimento del porfido del Largo ed è stato asfaltato un
tratto della via che risultava particolarmente danneggiato e
pieno di buche. Nei prossimi giorni iniziano i lavori relativi
alla terza parte del cantiere della Piazza, un intervento che
insisterà nella parte di piazza che termina all’imbocco di via
Broseta.  Anche  l’ultima  fase  del  cantiere  prevede  la
deviazione  delle  linee  di  autobus  in  transito  normalmente
lungo piazza Pontida: i lavori si completeranno entro la prima
metà di ottobre.

Avviato  anche  l’intervento  di  messa  in  sicurezza  di  due
attraversamenti pedonali in via Angelo Mai: i lavori rientrano
nel  più  ampio  progetto  di  abbattimento  delle  barriere
architettoniche  in  dieci  luoghi  diversi  della  città  e  si
affianca  agli  interventi  già  completati  durante  l’estate.
Molti infatti i lavori che nei mesi scorsi sono insistiti
sull’area di Borgo Palazzo, con l’asfaltatura di via Serassi e
via  Piatti,  la  messa  in  sicurezza  di  due  attraversamenti
pedonali nella stessa via Borgo Palazzo e sotto il viadotto
dell’asse  interurbano  (intervento  che  sarà  inaugurato  il
prossimo 19 settembre alle ore 15 nell’ambito della Settimana
Europea della Mobillità Sostenibile) fino agli interventi in
corso a Celadina (con la ristrutturazione dello spazio Hobbit,
la riqualificazione di tre strade limitrofe, la realizzazione



della  rotonda  al  portone  del  diavolo  legata  alla
trasformazione  urbanistica  dell’area  Europan).

 

Viaggi e vacanze, in calo del
5% le prenotazioni in agenzia
Anticipati alcuni dei dati che saranno presentati a No Frills,
il 29 e 30 settembre alla fiera di Bergamo. Pesano il calo
delle capitali europee e degli short break. Bene i Caraibi. Ai
classici 7 o 14 giorni si preferiscono durate più flessibili

Maroni:  “Alla  Lombardia
servono  10  miliardi.  Li
chiederemo al premier”
“Calcolando che Milano è circa un quarto della Lombardia e che
al Comune di Milano con questo accordo vengono destinati 2
miliardi e mezzo di euro, significa che alla Lombardia servono
10 miliardi. Li chiederò al presidente Renzi. In Lombardia c’è
Milano ma non solo: ci sono tanti Comuni, tante città che
meritano la stessa attenzione che il Governo ha dedicato al
Sud, alle Regioni e, al Nord finora solo a Milano. Non ho
dubbi che ci sarà anche il Patto per la Lombardia”. Lo ha
detto il presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni,
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oggi, a Palazzo Marino, a margine della presentazione del
‘Patto per Milano”.

“Vivi il Borgo d’Oro”, sabato
ultimo appuntamento per Santa
Caterina

Sabato  17  settembre,  dalle  16
alle  20,  ultimo  appuntamento
dell’anno  della  manifestazione
“Vivi  il  Borgo  d’Oro”,
l’iniziativa  pomeridiana  ideata
dalla  Rete  di  Borgo  Santa
Caterina come una festa per le
famiglie  con  intrattenimento
dedicato ad un pubblico di tutte

le età. La collaborazione con le Associazioni appartenenti
alla  Rete  e  il  contributo  dell’Amministrazione  comunale
attraverso  il  bandi  di  Bergamo  Estate  hanno  permesso  di
offrire un ventaglio di attività in grado di soddisfare tutti
i gusti, lungo tutto l’arco della manifestazione, iniziata
durante i lavori che hanno portato alla sistemazione del manto
stradale della via. Novità importanti per quello che riguarda
sabato  prossimo:  saranno  allestiti  campetti  di  calcio  e
pallavolo lungo la via, che si trasformerà così in un’arena
all’aperto  ideale  per  gli  sportivi  di  tutte  le  età.  Gli
scacchisti potranno sfidarsi o imparare i primi rudimenti del
gioco grazie alla collaborazione con il Circolo Scacchistico
Excelsior.  Laboratori  ludici  con  operatori  saranno  a
disposizione in piazzetta Santuario per intrattenere i bimbi
offrendo una gustosa merenda e un laboratorio musicale in via
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da Rosciate al n. 1 consentirà di mettersi alla prova con
contrabbasso  e  tastiere  a  chiunque  vorrà  avvicinarsi  alla
musica.

Cortili aperti grazie al Circolo dei narratori e al liceo
Mascheroni,  un’iniziativa  per  intrattenere  con  musica  e
racconti all’interno di spazi “nascosti” e densi di fascino,
solitamente  chiusi  al  pubblico.  Due  spettacoli  teatrali:
Scarpette  Strette  della  compagnia  Luna  e  Gnac  e  Cecco
l’Orsacchiotto  con  la  compagnia  Pandemonium.  Non  solo:  il
pomeriggio si anima con Bergomix e il suo Batman Day, per
vivere un pomeriggio da supereroi. L’Oratorio di Borgo Santa
Caterina  con  i  suoi  ragazzi  gestirà  l’intrattenimento  dal
palco  allestito  sul  sagrato  della  Parrocchia  durante  il
pomeriggio e verrà allestito uno speciale set fotografico per
chiunque voglia essere ritratto da un fotografo professionista
del Circolo Club Bergamo 77. L’Istituto Comprensivo Alberico
da Rosciate sarà presente con l’esposizione di una mappa del
Borgo realizzata dalle classi 5° e con Io vivo qui: il mago di
Oz raccontato dai bambini. Le informazioni e gli orari sono
esposti nelle locandine e i cartelli lungo la via o si possono
consultare in Facebook sulla pagina Vediamoci in Borgo Santa
Caterina. In caso di maltempo le attività verranno svolte al
coperto presso l’Oratorio o le sedi delle Associazioni.

Panettone  Day,  sei
bergamaschi  in  finale  a
Milano
Sabato, a Sweety of Milano, i verdetti del concorso nazionale,
che  ha  selezionato  anche  sei  creazioni  di  pasticcieri  e
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panificatori orobici. Ecco chi sono

Gori  bacchetta  Renzi:  “Non
pensi solo a Milano”
 

Giorgio Gori

“Bene il Patto per Milano, ma il Governo deve pensare a tutta
la Lombardia”: nel giorno in cui il presidente del Consiglio
Matteo Renzi è a Milano per la firma con cui il Governo
promette  misure  per  lo  sviluppo  e  investimenti  per  1.5
miliardi a favore della città, il sindaco di Bergamo Giorgio
Gori chiede di guardare a tutta la regione. “Il Patto per
Milano è certamente un fatto positivo – afferma Gori – ma la
Lombardia non è solo Milano. La Lombardia ha 12 province e 10
milioni di abitanti, ed è di gran lunga – nel suo insieme – la
regione che maggiormente contribuisce ai bilanci dello Stato.
Pensare solo a Milano sarebbe quantomeno riduttivo”. “Non c’è
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contrapposizione – prosegue il sindaco di Bergamo -: così come
negli scorsi mesi il presidente Renzi ha firmato i Patti per
Palermo  e  per  Catania,  per  poi  siglare  il  Patto  per  la
Sicilia, così come ha impegnato il Governo per lo sviluppo di
Bari, e ha poi firmato il Patto per la Puglia, allo stesso
modo è importante che il Patto per Milano sia rapidamente
seguito da un impegno di investimenti per tutta la Lombardia.
Non mancano infatti ragioni per un intervento straordinario
del  Governo.  Qualche  esempio?  Il  sistema  del  trasporto
ferroviario regionale lombardo, su cui viaggiano ogni giorno
700 mila pendolari, è in condizioni di assoluta arretratezza,
tanto  dal  punto  di  vista  delle  infrastrutture  che  del
materiale  rotabile;  la  Pedemontana  è  un’opera  fondamentale
lasciata a metà; la manutenzione delle strade provinciali è
ferma da anni per mancanza di fondi; le zone montane rischiano
lo spopolamento e gravi fenomeni di dissesto idrogeologico
senza adeguati investimenti sulla viabilità e la permanenza di
attività produttive. E si potrebbe continuare. La Regione fa
poco o nulla. E’ dunque auspicabile che il Governo, dopo aver
posto attenzione alle legittime aspirazioni di sviluppo del
capoluogo,  sappia  cogliere  le  necessità  e  le  potenzialità
dell’intero territorio lombardo”.

 

 

 

Mille apprendisti-studenti ai
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nastri di partenza. Anche la
ristorazione  tra  i  settori
coinvolti
“Regione Lombardia contribuisce con 355 milioni di euro alla
qualità  dell’istruzione  e  della  formazione  professionale  
lombarde.  Mille  sono  già  gli  apprendisti  che,  a  giorni,
firmeranno un contratto di lavoro, mentre ancora studiano per
il  conseguimento  di  qualifiche  professionali,  nel  terzo  o
quarto  anno  dei  percorsi  di  istruzione  e
formazione  professionale”.  Lo  ha  detto  l’assessore
all’Istruzione  e  Formazione  professionale  di  Regione
Lombardia, Valentina Aprea, al termine della seduta di Giunta.
“Le  aziende  che  assumeranno  i  nostri  studenti  –  ha  detto
l’assessore  –  si  riferiscono  ai  settori  della  meccanica,
elettrico e elettronico, legno arredo, ristorazione, servizi
alle imprese e benessere. Nel corso dell’anno formativo ci
aspettiamo  che  il  dato  di  oggi  si  arricchisca  di  altre
centinaia di studenti apprendisti. Con uno stanziamento di 7
milioni di euro l’apprendistato di primo livello e’ ormai una
realtà  in  regione  e  imparare  lavorando  sta  diventando  un
modello  sempre  più  diffuso  e  che  ci  avvicina  ancora
maggiormente  alla  Germania,  alla  Svizzera  e
all’Austria”. “1135 – ha spiegato l’assessore – è il numero
magico  dei  tecnici  superiori  specializzati  da  inserire
immediatamente nel mercato del lavoro, pari a circa il 30% del
dato  nazionale.  Grazie  alla  filiera  costruita  da
Regione Lombardia con un investimento di 6,7 milioni di euro
negli ITS vengono formati i tecnici del futuro nei settori
produttivi che caratterizzano il made in Italy o nei comparti
strategici per la crescita del Paese”.
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Stoppani (Fipe): “Il Governo
finalmente si è accorto anche
dei ristoratori”
“Che si trovino le coperture o meno, aver pensato anche al
settore della ristorazione come degno di attenzione ha un
grande  significato  politico,  siamo  entusiasti”.  Così  il
presidente della Fipe Confcommercio, Lino Stoppani, commenta
le  dichiarazioni  del  presidente  del  Consiglio  sul  bonus
albergatori  che  potrebbe  essere  esteso,  se  le  risorse  lo
permetteranno,  anche  al  settore  ristorazione.  “Per  gli
albergatori – afferma – sono già previste agevolazioni alle
migliorie  architettoniche.  Noi  abbiamo  chiesto  più  volte
misure  simili,  ma  ci  hanno  sempre  risposto  che  c’era  un
problema  di  risorse  e  che  estendere  troppo  l’intervento
avrebbe  rischiato  di  rendere  inefficace  l’intervento.  Vedo
invece finalmente che Renzi prova a cambiare direzione. Sono
favorevole – prosegue – non solo per la convenienza delle
imprese, ma per l’attenzione data al ruolo della ristorazione
per il settore turistico. La ristorazione – conclude – è il
secondo motivo per cui i turisti stranieri visitano il nostro
Paese e il primo per cui ci ritornano”.

La  Lombardia  “licenzia”
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Equitalia.  Dal  15  settembre
un  nuovo  concessionario  per
le riscossioni
L’annuncio su Facebook del presidente Maroni

Confcommercio  Milano,
Barbieri nuovo segretario
41  anni,  succede  a  Gianroberto  Costa,  eletto  presidente
Enasarco
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